



Historisches Museum Frankfurt

# Marktgeschehen auf dem Börneplatz

Zu sehen ist reges Markttreiben auf dem Börneplatz.

1885 wurde der Judenmarkt in Börneplatz umbenannt. Trotz des Abrisses der Judengasse blieb der Platz auch weiterhin Zentrum jüdischen Lebens in Frankfurt mit der 1882 eingeweihten Börneplatzsynagoge. Bis 1928 fanden hier oftmals Altwaren- und Lebensmittelmärkte statt. Während der NS-Zeit wurde der Platz in Dominikanerplatz umbenannt.

## Informationen

Frankfurt, Börneplatz (Entstehungsort)  
1913 (Datierung)

---

Fotografie  
Stadttopographie  
Silbergelatineabzug

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. C25660h

---